



[el tiempo](#) | [farmacias de guardia](#) | [callejero](#) | [diccionario RAE](#) | [Traductor](#)



El primer diario digital independiente de los barrios

martes, 04 de diciembre de 2012

- [opinión](#)
- [los barrios](#)
- [palmones](#)
- [los cortijillos](#)
- [guadacorte](#)
- [campo de gibraltar](#)
  
- [el reportaje](#)
- [canal cultura](#)
- [polígonos](#)
- [toros](#)
- [comunicación](#)
- [la entrevista](#)

[Portada](#) >> [Campo de Gibraltar](#) >> [Medio ambiente](#) >> [Detalles de la noticia](#)

03/12/2012 | [comentarios \(0\)](#)

## Andalucía

### Los Premios Andalucía de Medio Ambiente distinguen la labor de la asociación Ecologista Verdemar en la prevención de incendios

Aguas de Font Vella y Lanjarón S.A, el grupo de voluntariado Estación Ornitológica de Padul, el Ayuntamiento de Serón y el científico Benito De La Morena, entre los galardonados



La Consejería de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente ha dado a conocer a los ganadores de los Premios Andalucía de Medio Ambiente, que en esta edición han recaído en la empresa ‘Aguas de Font Vella y Lanjarón, S.A, la asociación ecologista Verdemar, la Estación Ornitológica de Padul, el Ayuntamiento de Serón, Asociación Pro Dunas Bahía de Marbella y en científico Benito A. De La Morena, entre otros galardonados.

Estos premios, convocados por la Junta, vienen a reconocer a todas aquellas personas, colectivos y empresas de la comunidad autónoma andaluza que han destacado con su trabajo en la defensa y desarrollo de los valores medioambientales en distintas disciplinas y actividades. Los galardones, de carácter anual, incluyen ocho modalidades: premio a toda una carrera profesional, empresa y medio ambiente, comunicación ambiental, compromiso ambiental, ciudad y medio ambiente, valores naturales de Andalucía, mejor proyecto contra el cambio climático y mejor proyecto de educación ambiental.

Así, el premio a toda una carrera profesional ha recaído en Benito A. De La Carretero, destacado científico onubense con una larga trayectoria profesional en el Instituto Nacional de Tecnología Espacial (INTA), dedicado a la investigación de la atmósfera orientada a la protección del medio ambiente. Doctor en Ciencias Físicas, es en la actualidad jefe de la Estación de Sondeos Atmosféricos ‘El Arenosillo’ (Huelva) y responsable de distintos grupos de investigación relacionados con los efectos de la radiación solar en el medio ambiente, la medición de la capa de ozono o la radiación ultravioleta, y con la contaminación atmosférica.

En la modalidad de empresa y medio ambiente, los miembros del jurado han galardonado a ‘Aguas de Font Vella y Lanjarón, S.A’, por el compromiso de esta empresa ubicada en el Espacio Natural Sierra Nevada y por los esfuerzos que realiza para la mejora ambiental del entorno del municipio de Lanjarón. Esta firma realiza proyectos de cooperación con el Ayuntamiento de Lanjarón y su comunidad de regantes, a través de la Fundación ‘Lanjarón’, entre los que destacan la reparación de infraestructuras agrarias y de riego, limpieza y acondicionamiento de acequias, talleres y actividades de sensibilización y educación ambiental, entre otros.

En el apartado de comunicación, el premio ha recaído en el fotógrafo Antonio Camoyán, uno de los pioneros de la fotografía de la naturaleza en España, conocido como el ‘fotógrafo de Doñana’ por dar a conocer con sus trabajos la riqueza y biodiversidad de este espacio natural protegido. Camoyán en la primera expedición en Doñana en 1956, ha recibido premios tan prestigiosos como el Kodak de fotografía de Naturaleza.

Por otra parte, el galardón al compromiso ambiental se ha concedido “ex aequo” al grupo de voluntariado Estación Ornitológica de Padul (Granada) y a la asociación ecologista Verdemar (Cádiz). La Estación Ornitológica, creada en 2007 para contribuir a la conservación y difusión de los valores naturales del humedal de Padul, gestiona el Aula de la Naturaleza ‘El Aguadero’, donde se está desarrollando un programa de educación medioambiental para los centros

escolares, y asociaciones de Granada.

La asociación Verdemar Ecologistas en Acción (San Roque), destaca por su participación en las tareas de prevención de incendios forestales. Este grupo ecologista ha llevado a cabo numerosas charlas sobre buenas prácticas ambientales y prevención de incendios entre la población y escolares de la zona, con el lema 'Prevenir equivale a extinguir'.

Asimismo, el Ayuntamiento de Serón (Almería) ha sido galardonado con el premio ciudad y medio ambiente, por contribuir a la conservación, protección y difusión de los valores ambientales de su municipio, convirtiéndose en el primer productor de energía eólica de Andalucía y en la localidad que conserva el árbol más antiguo de la región.

En el apartado de valores naturales de Andalucía, el premio ha recaído en la Asociación Pro Dunas Bahía de Marbella (Málaga), por su trabajo en la recuperación y la protección del ecosistema dunar marbellí. Esta asociación, en la que participan personas de la tercera edad, ha realizado tareas de repoblación con especies autóctonas y se ha comprometido con la protección de zonas dunares de especial valor, desarrollando también tareas divulgativas y de concienciación ciudadana.

Por otra parte, el premio al mejor proyecto contra el cambio climático ha sido para la Asociación Española Agricultura de Conservación Suelos Vivos (Córdoba), por promover prácticas agrícolas para la conservación del suelo y de su biodiversidad; contribuyendo así a mitigar los efectos nocivos del cambio climático.

Por último, los miembros del jurado han concedido el galardón al mejor proyecto de educación ambiental, al 'Proyecto conoce tus Fuentes' (Granada), la primera iniciativa de participación ciudadana vía internet de España en el ámbito de medio ambiente. Parte de la repercusión y acogida de este proyecto dirigido por la Universidad de Granada ([www.conocetusfuentes.com](http://www.conocetusfuentes.com)) puede medirse en sus 1.000 voluntarios, que hasta ahora han inventariado un total de 6.266 manantiales con 60.000 campos de información y 15.000 fotografías.

Los galardonados recibirán una escultura de un artista andaluz de reconocido prestigio, diploma acreditativo de la concesión y un producto o servicio de la Marca Parque Natural de Andalucía.

[Imprimir noticia](#) | [Volver](#)

## **Sociedad**

- ["Civilización y barbarie" del Foro por la Memoria del Campo de Gibraltar se presenta este miércoles](#)

## **Polígonos**

- [Polígonos establece el dispositivo de Trafico en el parque empresarial](#)

## **Toros**

- [Manuel Gutiérrez, presidente de la Plaza de Toros durante 12 años, recibe un merecido homenaje](#)

## **Opinión**

- [La moda del año 2013, por R. Moll](#)

- [La mano negra que nos mece, por J. Salguero](#)

- [Y ahora la Muerte recesiva del Fresno, por E. Maestre](#)